

保護者様の感想（原文のまま紹介させていただきます。）

【3年1組】

- ・皮むき体験はとても楽しかったと言っていましたが、ひげをとるのが難しかったそうです。  
最近、安く売っているので、茹でて食卓にだすと、喜んで食べてくれます。  
なかなか家で皮むきをする機会がないので、良い体験をさせていただきました。  
今度、家でもやってみようかと思います。
- ・どうもろこしだけでなく、他の野菜もおいしく味わえると思いました。  
思ったより難しく、旬のことなどいろいろと知ることができて、楽しかったようです。  
貴重な体験、ありがとうございました。
- ・どうもろこしは、好きな野菜の一つだったので、これからは調理の時には、皮むきを手伝ってくれるということでした。
- ・自宅で、ミニトマトを作っています。  
自分でとってきて、サラダとしてよく食べています。



【3年2組】

- いつも大変お世話になっております。

どうもろこしについての学習、ありがとうございました。

今日のことを、楽しそうに話してくれました。

「ひげもとったの？」と聞くと、「それめしべなんだよ！！ めしべと実は同じ数なんだよ！」と、嬉しそうに教えてくれました。

「不思議だねー。めしべと実は、一つずつつながって、くっついてるんじゃない？」と言っていたので、今度、私も一緒に見てみようと思います。

- 昨日から、「明日は、どうもろこしの皮むきだー！」と、とても楽しみにしておりました。

本日、帰宅後「どうもろこしはね、ひげが多いほうがいいんだよ！なぜかというとね、粒の数とひげの数は同じだから！」と、本日教えて頂いたことを早速話していました。

給食のどうもろこしもとても美味しかったようです。

旬の食材に触ること、旬の食材を味わうことは、とても貴重な体験になったことだと思います。

ありがとうございました。

先生方やお友だちと一緒に体験したことは、子どもの心にすごく残ると思います。

このような場を設けていただき、ありがとうございました。

- どうもろこしの皮むき体験、とても楽しかったと話していました。

家で、キュウリやナスを育てていたり、近所の野菜の直売所を利用したりして、旬を感じ味わうことを行って我が家でも、意識してやっています。

毎日、美味しい給食が楽しみで、学校に行っている娘。

いつもありがとうございます。

- どうもろこしの皮むき体験、とても楽しかったし、給食のどうもろこしもおいしくて、大喜びでした。

